



Beschlussauszug

aus der
9. Sitzung des Bauausschusses Ückeritz
vom 06.07.2020

Top 9 Beratung über die Pflege der gemeindeeigenen Grün- und Verkehrsflächen

Herr Glanz macht Ausführungen zu seinem Antrag.

Herr Biedenweg ergänzt, dass er hierzu bereits beim Eigenbetriebsleiter nachgefragt hat. Seit Juni ist ein Gärtner in der Gemeinde beschäftigt, der aktuell noch den ersten Pflegedurchgang durchläuft. Dabei nimmt er die Arbeiten auf und entwickelt hieraus einen Reinigungsplan.

Herr Schulz hat angeboten, auffällige Stellen an ihn zu melden. Dies wird dann zeitnah geprüft. Nicht immer ist jedoch der Eigenbetrieb zuständig. Nach Straßenreinigungssatzung der Gemeinde sind die Anwohner für Straßenreinigung und alle Anlagen zwischen Grundstück und Straße zuständig.

Herr Kindler möchte hierzu ein Schreiben an alle Haushalte verteilen.

Herr Biedenweg berichtet, dass das Ordnungsamt bei auffälligen Missachtungen bereits durch die Kurverwaltung informiert wird und dann die Eigentümer anschreibt. Er fände, gerade vor dem Hintergrund, dass die Gemeinde ihren Verpflichtungen aktuell auch nicht ausreichend nachkommt, einen netten Hinweis im Amtsblatt angebracht.